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Jefe de asesores ya confirmó asistencia 

Diputados no “sueltan” a Crisp 

  

ahora va a comisión ProCultura 
  

Longton (RN) advierte 
que “no hay rastros” de 

otros dos requeridos: 

Karamanos y Larraín. 

Marcelo Pinto 
  

iguel Crispi (FA) será protago- 
nista en el reinicio del trabajo 
legislativo, luego del receso 
por las fiestas de fin de año. El 

jefe de asesores del Segundo Piso se pre- 
sentará a las 13 horas del próximo lunes 
ante la comisión investigadora del caso 
ProCultura. 

“El señor Crispi se ha convertido en el 
niño símbolo de las fundaciones, todos 

los caminos conducen a Crispi”, afirmó 
hoy uno de los integrantes de la comi- 
sión, Henry Leal (UDI. 

Crispi se ha ido convirtiendo en 
un “habitué” de la Cámara, debido 

a sucesivas comparecencias ante 
los diputados, quienes mantienen 
suspicacias sobre su papel en dis- 
tintas tramas. 

En diciembre, por ejemplo, fue 
citado a la comisión Monsalve. En 

aquella oportunidad, mantuvo reser- 
va sobre sus diálogos con Gabriel Boric, 
lo que generó molestia entre algu- 

nos diputados. 

Previamente, en mayo, 
fue a la comisión Convenios 

II. En noviembre de 2023 tu- 

vo que hacer lo propio an- 
te una primera comi- 
sión que examinó 
el tema (claro 

    

    

   
   

    

       

   

  

   
   
   

    

   
   
   
   
   
   

      

   

que en esa ocasión trató de eludir la cita- 
ción, argumentando que -al ser asesor a 
honorarios- é no era funcionario público. 

*"Crispi validó" 
El presidente de la comisión ProCul- 

tura, Andrés Longton (RN), dijo esta ma- 
ñana que Crispi ya ratificó su participa- 
ción el lunes. Cuando lo haga, quedará 
nuevamente en evidencia cómo un año y 
medio después el caso convenios sigue 
instalado en La Moneda. 

Longton y algunos colegas ya están 
preparando la “munición” para recibirlo 
en la Cámara. Uno de los "blancos" es 
Puesto en el controvertido convenio por 

$629 millones para que ProCultura pinta- 
ra tres fachadas en Antofagasta. Aquel 

traspaso corresponde a 

unas de las hebras 
que hoy investiga 

la fiscalía, res- 

pecto de los 
contratos que 

la fundación 

(ligada al 
psiquiatra 
Alberto 

  

Balance tras Año Nuevo 

Cordero: 15 sectores de la capital 
concentran principales crímenes 

Quince sectores de la Región Metro- 

politana son los que concentran los homi- 

cidios, según explicó el ministro (s) del In- 
terior, Luis Cordero, al hacer hoy un ba- 
lance de los delitos cometidos en fin de 
año. 

"Si uno toma las cifras, solo conside- 

rando a la Región Metropolitana, entre el 
2022, 2023 y 2024, un poco más de 15 sec- 
tores son muy recurrentes” en este tipo de 

crímenes, en referencia a asesinatos. 
Señaló en esa línea que estos puntos 

"coinciden además con lugares identifica- 
dos como disputa entre bandas crimina- 

les”, señaló la autoridad, citada por Emol.     

Cambios en Calle sin Violencia 
En ese contexto, Interior explicó que 

se modificará el plan Calle sin Violencia 
-que se aplica desde abril de 2023 para 

  

Larraín) suscribió con el Estado. 
“Crispi validó a ProCultura para que 

fuera contratada para las fachadas, hubo 

un sobrebreprecio evidente con una fun- 
dación que no tenía ni el giro ni la expe- 
riencia para este tipo de cosas”, afirmó 

Longton. 
El diputado se refiere al hecho de que 

ese convenio se concretó después de que 
Crispi, entonces subsecretario de la Sub- 

dere, validara a la fundación de Larraín 

para concretar el proyecto, a partir de una 

consulta del gobernador de Antofagasta, 
Ricardo Díaz. “Le vamos a preguntar acer- 
ca de cualquier otro convenio que pudiera 
haber firmado o validado él respecto de 

esta fundación”, anticipó el diputado. 
En una línea similar, su colega Henry 

Leal agregó: “Esperamos que él aporte to- 

dos los antecedentes que tiene al respec- 
to. Si tuvo intervenciones en conversacio- 
nes con el señor Larrain, si tuvo conoci- 

mientos de algunos tratos directos, si él lo 
recomendó”. 

Paralelamente, ambos diputados ma- 

nifestaron su incomodidad por el hecho 
de que otros dos invitados, Irina Karama- 

nos y el propio Larraín, permanecen “inu- 
bicables” y no han respondido aún a los 
requerimientos de la comisión. 

“No ha habido rastros de Larraín ni de 
Karamanos”, constató Longton. “No 

se oye padre, no se han dignado 
a responder”, reprochó 

Leal, quien, a la vez 
anticipó que consul- 
tarán también a 

Crispi respecto de 
los vínculos de la 
ex primera dama 
con ProCultura. 

Ministro (s) del Interior, Luis Cordero   

Tercer mandatario 
en hacerlo 

Boric confirma 
viaje al Polo Sur 

Se confirmó: esta noche se dará 

comienzo a la Operación Estrella Polar 
III, expedición que contará con la par- 
ticipación del Presidente, Gabriel Bo- 

ric, lo que lo convertirá en el primer 
presidente Latinoamericano en visitar 

el Polo Sur y el tercero a nivel mundial 
(ya fueron Helen Clark, primera minis- 
tra de Nueva Zelanda en 2007 y Jens 
Stolenberg, Primer Ministro de Norue- 

ga, en 2011). 
El hito, confirmado por Presiden- 

cia, se llevará a cabo entre el 2 y 4 de 
enero. Lo que contempla, en primer 
lugar, una visita a la Estación Polar 

Científica Conjunta Glaciar Unión y 
luego llegar a la base Amundsen-Scott 
de EE.UU. 

El viaje, contará con la participa- 
ción de la ministra de Defensa Nacio- 

nal, Maya Fernández; la ministra de 
Medio Ambiente, Maisa Rojas; y la 
subsecretaria de Relaciones Exterio- 
res, Gloria de la Fuente. 

También viajarán los mandama- 

ses dela FACh, Ejército y Armada, ade- 
más del director del Instituto Antártico 
Chileno (INACH), Gino Casassa y los 
científicos de la institución. 

Según Emol, el equipo del Presi- 
dente declaró que esta expedición “se 
enmarca en un momento relevante 
para las actividades con interés cientí- 

fico que Chile realiza en la zona, las 
que se han concentrado en el sector 
septentrional de la Península Antárti- 
ca y que hoy se busca expandir hasta 
sectores del mar de Bellingshausen y el 
mar de Weddel!”. 

La Operación Estrella Polar TI 

permanecerá 36 horas en el territorio, 
hito a nivel latinoamericano. 

  

     
enfrentar la delincuencia-, para focalizar 

el trabajo policial en barrios y sectores 

muy específicos donde se están dando los 
fenómenos de mayor violencia 

“Disparos injustificados, disputas en- 
te bandas, en fin, ciertos fenómenos que 

requieren la mayor profundización y foca- 
lización posible”, explicó previamente el 
delegado presidencial metropolitano, 

Gonzalo Durán, en Radio Cooperativa. 
Sostuvo además que “detalles respec- 

to a qué puntos van a ser (reforzados), por 
razones de seguridad, no se van a entre- 
gar. Sin perjuicio de que estamos traba- 
jando también con los actores locales, con 
el propósito de compartir los anteceden- 
tes que justifican esta intervención más 

especializada”.
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